

Bad Reichenhall, 07.05.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicher den Medien entnommen haben, wird nun schrittweise der Unterricht erweitert. Die Schüler der 9. Jahrgangsstufe besuchen bereits seit dem 27. April den Unterricht.

Der Präsenzunterricht erweitert sich wie folgt:

Ab 11. Mai	Klassenstufen 4 (4a/4b) und Klassenstufe 7/8, 8/9
Ab 18. Mai	Diagnose- und Förderklassen 1Aa, 1Ab, 1Ac/2a, 2b
Ab 25. Mai	<u>voraussichtlich</u> die Vorschulkinder der SVE
Ab 15. Juni	Klassenstufen 1, 3, 5, 6 und 7

- Der Unterricht findet täglich in verkürzter Form bis 11:15 Uhr statt. -

Sollten Sie aus beruflichen Gründen eine längere Betreuung bis 12.50 Uhr benötigen, nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf. Eine Betreuung in der OGTS bis 16.00 Uhr ist für Schüler, die einen Platz in der OGTS haben, im Moment NUR in dringenden Fällen möglich (wie Kriterien für Notbetreuung).

Um den Gesundheitsschutz aller zu gewähren, senden wir Ihnen in der Anlage das schulinterne Hygienekonzept zu und teilen Ihnen folgende Organisationsmaßnahmen mit:

- geteilte Klassen (Lerngruppen mit 4 – 9 Schülern)
- Mindestabstand 1,5 Meter
- Tragen von Schutzmasken im Schulhaus und wo der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann
- regelmäßiges Händewaschen und Desinfizieren

Die Klassenlehrer werden mit den Schülern in geeigneter Form die neuen Regelungen besprechen. Bitte sprechen auch Sie mit Ihrem Kind das Hygienekonzept durch.

Der Bustransport findet wie gewohnt statt. Die Busunternehmen werden Ihnen die veränderten Abfahrtszeiten mitteilen.

Weitere Informationen können Sie der Seite des Kultusministeriums www.km.bayern.de und auch unserer Homepage www.sfz-st-zeno.de entnehmen. Ganz neu finden Sie hier einen Newsletter des Förderzentrums „Kreidestaub“ mit aktuellen Berichten und Fotos der Schule.

Alle Lehrer und Mitarbeiter freuen sich auf ein Wiedersehen mit Ihren Kindern.

Herzliche Grüße



H. Dufey-Spanning, SoRin
Schulleiterin